

Les membres de la
Section des sciences de la Terre et de l'environnement de l'Université de Genève
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Felice JAFFÉ

survenu le 25 août 2012 dans sa 88ème année.

Professeur en gisements métallifères depuis 1971, puis professeur honoraire à partir de 1989, il a toujours été un enseignant très proche des étudiants et soucieux de leur avenir professionnel.

Sa dernière publication scientifique est parue en 2010 et jusqu'au dernier moment, il a participé à la vie de la Section.

Pour les obsèques, se référer à l'avis de la famille.